

STABILE GEBURTENZAHLEN IM VINZENZKRANKENHAUS HANNOVER IN 2025

Hannover, 02. Januar 2026: Trotz des deutschlandweiten Rückgangs der Geburtenzahlen verzeichnet das Vinzenzkrankenhaus für das Jahr 2025 stabile Zahlen. Insgesamt kamen 1.345 Kinder in der Geburtsklinik in Kirchrode zur Welt.

„Die anhaltend hohen Geburtenzahlen im Vinzenzkrankenhaus verdeutlichen, wie wichtig eine familienorientierte Geburtsmedizin ist. Immer mehr werdende Eltern wünschen sich eine sichere aber auch zugewandte sowie persönliche Betreuung unter der Geburt, bei der auch auf individuelle Wünsche eingegangen wird. Hierfür ist die Frauenklinik im Vinzenzkrankenhaus eine der präferierten Adressen“, so Dr. Sudip Kundu, Chefarzt der Gynäkologischen Abteilung im Vinzenzkrankenhaus. Das Team aus Hebammen, Pflege und ärztlichem Dienst hat sich im vergangenen Jahr noch breiter aufgestellt. Schon zuvor setzte sich das Haus für einen vorbildlichen Personalschlüssel im Bereich der Geburtshilfe und auf der Wochenbettstation ein. So ist es möglich sehr persönlich und individuell auf die Mütter und Paare einzugehen.

„Die Eltern spüren, dass Sie bei uns gut versorgt sind und es ein positives und erfolgreiches Mit-einander gibt. Das schafft Vertrauen und unterstützt die Familien bei diesem sehr persönlichen und emotionalen Ereignis“, erläutert Sara Ritter, leitende Hebamme im Vinzenzkrankenhaus.

2025 wurden 685 Jungen und 660 Mädchen im Vinzenzkrankenhaus geboren. Im neuen Jahr kam am 1.1.2026 das erste Kind um 01:52 Uhr auf die Welt – ein Mädchen namens Eliana.

Das Vinzenzkrankenhaus Hannover ist eine Einrichtung der Schwerpunktversorgung des Elisabeth Vinzenz Verbundes und blickt auf eine über 150-jährige Geschichte zurück. Mehr als 40.000 Patienten im Jahr werden stationär und ambulant versorgt. Das Krankenhaus verfügt über 345 Planbetten in sieben Fachabteilungen für Allgemein-, Viszeral- und Onkologische Chirurgie und Koloproktologie, Anästhesie und Intensivmedizin, Geburtshilfe und Gynäkologie, Innere Medizin (Gastroenterologie, Geriatrie, Kardiologie, Pneumologie), Orthopädie und Unfallchirurgie, Urologie sowie Radiologie. Dazu kommen eine zentrale Notaufnahme, eine Belegabteilung HNO, eine Tagesklinik für ambulante Operationen und ambulante Chemotherapie, sowie die Physiotherapie. Drei zertifizierte Krebszentren für Brust, Darm und Prostata, eine zertifizierte Chest Pain Unit, ein zertifiziertes EndoProthetikZentrum und das da Vinci-Zentrum für roboter-assistierte urologische Operationen runden die Kompetenz als leistungsstarkes Krankenhaus der Schwerpunktversorgung ab.

Der Elisabeth Vinzenz Verbund (EVV) gehört bundesweit zu den größten christlichen Trägerverbünden von Krankenhäusern und weiteren Einrichtungen im Gesundheits- und Sozialwesen. Der EVV verbindet an seinen Krankenhaus-Standorten eine moderne und kompetente medizinisch-pflegerische Versorgung mit der Tradition christlicher Nächstenliebe und gelebter Menschlichkeit. Die Trägergesellschaften der Einrichtungen agieren unter der als Holding fungierenden Elisabeth Vinzenz Verbund GmbH, vertreten durch die Geschäftsführer Tobias Dreißigacker, Dr. Sven U. Langner und Peter Pfeiffer. Gesellschafterinnen der Trägergesellschaft sind die Katholische Wohltätigkeitsanstalt zur heiligen Elisabeth Reinbek, rechtsfähige Stiftung des Öffentlichen Rechts (KWA), und die Vinzenz Bernward Stiftung Hildesheim. www.elisabeth-vinzenz.de

Pressekontakt Vinzenzkrankenhaus Hannover GmbH

Ulrike Wiedemann

Leitung Unternehmenskommunikation

Telefon 0511 950-4161

E-Mail: Unternehmenskommunikation@vinzenzkrankenhaus.de